

ÉTUDE DE LA GESTION ET DU CONTRÔLE FINANCIERS
COMMISSION D'ÉNERGIE DU NORD CANADIEN

DATE - le 20 avril 1978

RAPPORT DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL
le 31 mars 1978

COMMISSION D'ÉNERGIE DU NORD
CANADIEN

OBSERVATIONS ET RECOMMANDATIONS DU VÉRIFICATEUR GÉNÉRAL	COMMENTAIRES DE L'ORGANISME	COMMENTAIRES AU 31 MARS 1977	COMMENTAIRES AU 31 MARS 1978
<u>ÉTABLISSEMENT DU BUDGET</u>			
<p>Les données budgétaires et les données financières mensuelles ne sont pas établies d'une manière uniforme; par exemple:</p>			
<p>- les budgets d'immobilisation sont préparés selon la comptabilité de caisse, tandis que les coûts imputés à ces budgets sont groupés sur une base d'exercice;</p>			
<p>- Les budgets de fonctionnement sont établis sur une base annuelle, de sorte qu'il est difficile de procéder à des comparaisons valables avec les résultats mensuels réels.</p>			
<p>Les données budgétaires et financières mensuelles devraient être établies de façon à permettre une comparaison utile et un contrôle efficace des revenus et dépenses.</p>	<p>Les procédés, maintenant en vigueur corrigent cette lacune. Nous sommes à réunir des données statistiques adéquates qui permettront des comparaisons mensuelles utiles. Les budgets de 1976-1977 feront l'objet d'une ventilation plus détaillée à la lumière des renseignements que l'on rassemble actuellement.</p>	<p>Les procédures actuellement en vigueur sont satisfaisantes.</p>	<p>Les données financières préparées à des fins de comparaison et de surveillance des dépenses et des revenus, sont fournies tous les mois ou plus fréquemment au besoin.</p>